



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

NOTA DE PRENSA N° 001-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Gobierno regional celebra el 163 aniversario de la independencia de Cajamarca**

*Cientos de cajamarquinos rindieron honor a Casanova, Villanueva y Egúsqiza.*

El Gobierno Regional Cajamarca, que preside Porfirio Medina Vásquez, participó del desfile organizado por los 163 años de la independencia de Cajamarca, que se llevó a cabo el día de hoy, lunes 03 de enero, en la Plaza de Armas de la capital departamental.

Cerca de 500 personas pertenecientes al gobierno regional y sus distintas dependencias desfilaron recordando la fecha histórica que dio origen a la región de Cajamarca.

Este acto conmemorativo recuerda la revolución armada encabezada por Toribio Casanova, Pedro Villanueva y Juan Egúsqiza, quienes se rebelaron contra el gobierno de turno exigiendo la creación del departamento, bajo el lema: "Abajo la tiranía, viva el departamento de Cajamarca".

Un 04 de enero de 1954 se instala la Junta Directiva Departamental que, por voluntad popular, donde se proclamó la creación del nuevo departamento. El mismo día la Junta Directiva decreta la constitución departamental y el repudio al gobierno del general Rufino Echenique, emitiendo el día 9 una proclama a la población.

Tras varios días y luego de algunas escaramuzas con las fuerzas del gobierno, el 11 de febrero de 1855 se establece la autonomía de Cajamarca, para el reconocimiento del Departamento de Cajamarca como tal y su independencia del departamento de La Libertad.

Dato:

Cajamarca es el único departamento del Perú que fue producto de una rebelión.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 03 de enero de 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**